

市民の声を行政に反映できる市議会運営を —岡野長寿市議が議長選で所信表明—



立候補所信表明を行う岡野長春市議

岡野市議は二議会は議決機関としての権限行使を通して市政をチェックし、市民の声を市政に反映する責任があるが、この間、市議会議長がリーダーシップを發揮してその責任を果たしてきたか」と問題提起し、せつかく市議会として市民の請願を可決したにも関わらず、執行機関によつてサポートされつゝ課題として、①中学校給食の改善、②しまなみ海道の通行料金軽減、をあげ、「私は2元代表制の下、市議会議長と

市政をチェック、市民の声実現のリーダーシップを發揮する議長を！

21日の臨時市議会で議長選挙が行われ、共産党市議団は岡野長寿市議が立候補し、所信表明演説を行いました。要旨を紹介します。選挙の結果、議長には福原謙二市議が、副議長には宇根本茂市議が選ばれました。

尾道民報

日本共産党
市議会議員団
週刊議会報告
【発行】
岡野長寿
(0845-22-2596)
三浦とおる
(0848-48-5044)

【議長選挙】	
当	福原謙二 14票
	吉和 宏 11票
岡野長寿	2票
三浦とおる	19票
票	2票

投票結果

否両論がある中で、事实上のゴーサインを出したやり方け議会史に汚点を記したもので、私のあるべき市議会議長像とは対極にあるものだと指摘し、新しい市議会が民意を汲み上げ、市民の願い実現に力を發揮できるようリーダーシップを発揮したい。今回の立候補がその役にたてればと訴え。

して市長部局＝執行機関にその実施に向けてリーダーシップを発揮したい」と所信表明を行いました。

争法廃止、憲法改悪許さない －19日尾道繩がかり行動－



5月20日(月曜)共産
党尾道市議団は、7月4
日公示、21日投票予定
の参院選広島選挙区予定
候補の高見あつみさんと

「参院選での躍進を」と市議団が、高見あつみ参院予定候補と市内6か所で街頭宣伝を開始！

国の宝です。安倍首相は、9条に自衛隊を明記する改憲案を示しています。そして、その自衛隊は、海外で戦争する自衛隊にしようとしています。戦争する自衛隊を憲法で認めれば、9条2項のしばり（戦力の不保持・交戦権の否認）がなくなり、無制限の海外派兵が可能になってしまいます。日本を戦争できる国にしてよいのでしょうか。国民の多くの皆さんが憲法9条改悪を反対する中で安倍政権が進めている憲法改悪は絶対に阻止しなくてはなりません。この7月には参院選挙があります。この選挙で戦争ができる国にしようとしている勢力を国民の皆さんと力を合わせて過半数割れに追い込んでいきましょう。」と力強く訴えました。

社会、②暮らしを支える社会保障、③お金の心配なく学び、子育てができる」等3つの改革の提案を丁寧に訴えました。

岡野長寿市議は、「自民党が広島選挙区で2議席独占をねらうのは、彼らの行き詰まりの反映。民意とか離れた政治に未来はない。共産党の躍進で未来をつくろう」と訴えました。

三浦とおる市議が候補者紹介をすると、車から手を振つての声援が・・・新市議への期待があちこちで寄せられました。

